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Sospesa la bozza di convenzione della Polizia provinciale
tra Savona e Imperia
di Giò Barbera
02 Agosto 2017 – 17:41

Savona/Imperia. La convenzione per l’utilizzo di agenti della Provincia di Imperia e dei
loro  colleghi  di  Savona  al  momento  resta  lettera  morta.  Per  il  presidente
dell’amministrazione provinciale Fabio Natta “va valutata con maggiore attenzione e il
testo della bozza deve essere rivisto”. Questa mattina in Provincia a Imperia si sarebbe
dovuta discutere e approvare la bozza di convenzione con la quale la Provincia di Savona
ha deciso di perfezionare le funzioni del corpo di polizia provinciale con un accordo con
Imperia, ma la pratica è stata ritirata con un parere negativo da parte dei consiglieri e
dello stesso presidente dell’amministrazione provinciale Natta.

“I  sindacati  –  ha ricordato la  segretaria Giulia  Colangelo –   hanno chiesto un tavolo
prefettizio proprio per capire le modalità di  utilizzo degli  agenti”.  Vero anche che la
Provincia di  Savona sosterrebbe una somma ingente per garantire l’attività di  questo
corpo interforze, si parla di una quota annua di 100 mila euro, ma la Provincia chiede
maggiore chiarezza “anche perché l’importo sul tavolo dai colleghi di Savona è una somma
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comunque che va tenuta in considerazione”, ha precisato Natta.

Il comandante Giuseppe Carrega ha spiegato che “la Provincia di Savona ha approvato una
bozza di convenzione senza però chiedere nulla alla Provincia di Imperia. Un’iniziativa
varata a mia insaputa – ha precisato Carrega –  Il corpo di polizia locale, inoltre – ha
aggiunto – che in questo momento l’organico nell’Imperiese è assolutamente esiguo. Sono
state stipulate delle convenzioni con i piccoli Comuni per la gestione di vigilanza e ogni
giorno ricevo richieste di aiuto. Forse è opportuno rispondere concretamente alle esigenze
del territorio”.

“Tuttavia – ha voluto precisare Fabio Natta – il rapporto di collaborazione con la Provincia
di Savona continua con profitto e con comunione d’intenti per continuare a garantire i
servizi ai nostri cittadini”.
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